

# 令和4年度 全国高校総体 (自転車競技部)



令和4年8月4日(木)～6日(土)まで香川県高松競輪場で行われた全国高校総体に部員3名が出場してきました。残念ながら選手1名が現地で体調不良となり、出場を断念せざるを得なかったのですが、キャプテン、副キャプテンの2名が全国大会の舞台で日頃の練習成果を発揮させてきました。



キャプテンはポイントレースの部に出場。5日の予選レースにおいては同じ出場組に強豪選手がいる中、見せ場も数回作るなど好走をしたのですが、僅差で上位に届かず、残念ながら予選敗退となりました。しかし6月の近畿大会、そしてこの全国大会でも力強い粘りの走りを見せてくれ、十分な頑張りを見せられたと思います。



副キャプテンはスクラッチの部に出場。5日の予選では終盤に早め抜け出しを図るなどの積極的な走りを見せ、予選を3位で通過。翌日の決勝戦の舞台でもレース中盤から果敢に先行策を取り、自ら試合のペースを作り上げる走りを見せてくれたのですが、終盤レースの展開が向かず、やや苦しい展開となってしまったこともあり、残念ながら入賞を逃す結果となりました。

出場した2人ともにこの2年間の練習、トレーニングの成果を存分に発揮させ、特にキャプテンに関しては高校入学後から始めたとは思えない試合をしてくれたと思います。2人とも有終の美に相応しい素晴らしい走りだったのではないのでしょうか。今回出場辞退となってしまった選手もかなり悔しい思いをしたと思いますが、まだ2年生ということもあるので、秋の県大会および今年度末の選抜、そして来年の高校総体でその思いをぶつけてほしいです。